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STEFAN CHRISTEN (39)

Wohnort: Küssnacht am Rigi
Beruf: Unternehmer
Zivilstand: Verheiratet, 2 Kinder
Hobbys: Eishockey
Politische Laufbahn / Engagements: 
 » Seit 2016: Kantonsrat FDP. Die Liberalen
 » Seit 2016: Kant. Delegierter der FDP Küssnacht
 » Seit 2017: Präsident HEV Küssnacht am Rigi
 » Mitglied Meisterzunft Küssnacht am Rigi

Warum kandidiere ich für den Schwyzer Kantonsrat? 
Gerne würde ich das Küssnachter Stimmvolk eine weitere Legislatur 
in Schwyz vertreten. Es ist wichtig das Leute aus dem Gewerbe sich 
aktiv an der Politik beteiligen. Eine Zeitgemässe Infrastruktur sowie 
gute Ausbildungsmöglichkeiten werden auch im Kanton Schwyz im-
mer wichtiger.

Wo sehe ich im Kanton Schwyz Handlungsbedarf? 
Aus meiner Sicht macht der Kanton Schwyz vieles richtig. Handlungs-
bedarf sehe ich in erster Linie bei der Infrastruktur. Gerne würde ich 
mehr KMU‘s in unserem Kanton ansiedeln und den Schwyzern die 
Möglichkeit geben das Geld in unserem Kanton zu verdienen. Leider 
haben wir diverse Verkehrsprobleme die seit Jahren bestehen und 
jetzt endlich angepackt werden müssen!

Welche «Küssnachter» Anliegen gilt es zu forcieren? 
Für Küssnacht wird neben dem oben erwähnten Verkehrsproblem 
Fänn (Autobahnausfahrt) vor allem die SUK 2 in nächster Zeit zum 
Thema. Nach der SUK 1 hat sich der Küssnachter Bürger an der Urne 
für eine Fortsetzung ausgesprochen. Diesen Finanziellen Brocken gilt 
es zu stemmen und in Schwyz für Küssnacht zu vertreten. 

STEFAN CHRISTEN (39)

Wohnort: Küssnacht am Rigi
Beruf: Unternehmer
Zivilstand: Verheiratet, 2 Kinder
Hobbys: Eishockey
Politische Laufbahn / Engagements: 
 » Seit 2016: Kantonsrat FDP. Die Liberalen
 » Seit 2016: Kant. Delegierter der FDP Küssnacht
 » Seit 2017: Präsident HEV Küssnacht am Rigi
 » Mitglied Meisterzunft Küssnacht am Rigi

Warum kandidiere ich für den Schwyzer Kantonsrat? 
Gerne würde ich das Küssnachter Stimmvolk eine weitere Legislatur 
in Schwyz vertreten. Es ist wichtig das Leute aus dem Gewerbe sich 
aktiv an der Politik beteiligen. Eine Zeitgemässe Infrastruktur sowie 
gute Ausbildungsmöglichkeiten werden auch im Kanton Schwyz im-
mer wichtiger.

Wo sehe ich im Kanton Schwyz Handlungsbedarf? 
Aus meiner Sicht macht der Kanton Schwyz vieles richtig. Handlungs-
bedarf sehe ich in erster Linie bei der Infrastruktur. Gerne würde ich 
mehr KMU‘s in unserem Kanton ansiedeln und den Schwyzern die 
Möglichkeit geben das Geld in unserem Kanton zu verdienen. Leider 
haben wir diverse Verkehrsprobleme die seit Jahren bestehen und 
jetzt endlich angepackt werden müssen!

Welche «Küssnachter» Anliegen gilt es zu forcieren? 
Für Küssnacht wird neben dem oben erwähnten Verkehrsproblem 
Fänn (Autobahnausfahrt) vor allem die SUK 2 in nächster Zeit zum 
Thema. Nach der SUK 1 hat sich der Küssnachter Bürger an der Urne 
für eine Fortsetzung ausgesprochen. Diesen Finanziellen Brocken gilt 
es zu stemmen und in Schwyz für Küssnacht zu vertreten. 

STEFAN CHRISTEN (39)

Wohnort: Küssnacht am Rigi
Beruf: Unternehmer
Zivilstand: Verheiratet, 2 Kinder
Hobbys: Eishockey
Politische Laufbahn / Engagements: 
 » Seit 2016: Kantonsrat FDP. Die Liberalen
 » Seit 2016: Kant. Delegierter der FDP Küssnacht
 » Seit 2017: Präsident HEV Küssnacht am Rigi
 » Mitglied Meisterzunft Küssnacht am Rigi

Warum kandidiere ich für den Schwyzer Kantonsrat? 
Gerne würde ich das Küssnachter Stimmvolk eine weitere Legislatur 
in Schwyz vertreten. Es ist wichtig das Leute aus dem Gewerbe sich 
aktiv an der Politik beteiligen. Eine Zeitgemässe Infrastruktur sowie 
gute Ausbildungsmöglichkeiten werden auch im Kanton Schwyz im-
mer wichtiger.

Wo sehe ich im Kanton Schwyz Handlungsbedarf? 
Aus meiner Sicht macht der Kanton Schwyz vieles richtig. Handlungs-
bedarf sehe ich in erster Linie bei der Infrastruktur. Gerne würde ich 
mehr KMU‘s in unserem Kanton ansiedeln und den Schwyzern die 
Möglichkeit geben das Geld in unserem Kanton zu verdienen. Leider 
haben wir diverse Verkehrsprobleme die seit Jahren bestehen und 
jetzt endlich angepackt werden müssen!

Welche «Küssnachter» Anliegen gilt es zu forcieren? 
Für Küssnacht wird neben dem oben erwähnten Verkehrsproblem 
Fänn (Autobahnausfahrt) vor allem die SUK 2 in nächster Zeit zum 
Thema. Nach der SUK 1 hat sich der Küssnachter Bürger an der Urne 
für eine Fortsetzung ausgesprochen. Diesen Finanziellen Brocken gilt 
es zu stemmen und in Schwyz für Küssnacht zu vertreten. 

STEFAN CHRISTEN (39)

Wohnort: Küssnacht am Rigi
Beruf: Unternehmer
Zivilstand: Verheiratet, 2 Kinder
Hobbys: Eishockey
Politische Laufbahn / Engagements: 
 » Seit 2016: Kantonsrat FDP. Die Liberalen
 » Seit 2016: Kant. Delegierter der FDP Küssnacht
 » Seit 2017: Präsident HEV Küssnacht am Rigi
 » Mitglied Meisterzunft Küssnacht am Rigi

Warum kandidiere ich für den Schwyzer Kantonsrat? 
Gerne würde ich das Küssnachter Stimmvolk eine weitere Legislatur 
in Schwyz vertreten. Es ist wichtig das Leute aus dem Gewerbe sich 
aktiv an der Politik beteiligen. Eine Zeitgemässe Infrastruktur sowie 
gute Ausbildungsmöglichkeiten werden auch im Kanton Schwyz im-
mer wichtiger.

Wo sehe ich im Kanton Schwyz Handlungsbedarf? 
Aus meiner Sicht macht der Kanton Schwyz vieles richtig. Handlungs-
bedarf sehe ich in erster Linie bei der Infrastruktur. Gerne würde ich 
mehr KMU‘s in unserem Kanton ansiedeln und den Schwyzern die 
Möglichkeit geben das Geld in unserem Kanton zu verdienen. Leider 
haben wir diverse Verkehrsprobleme die seit Jahren bestehen und 
jetzt endlich angepackt werden müssen!

Welche «Küssnachter» Anliegen gilt es zu forcieren? 
Für Küssnacht wird neben dem oben erwähnten Verkehrsproblem 
Fänn (Autobahnausfahrt) vor allem die SUK 2 in nächster Zeit zum 
Thema. Nach der SUK 1 hat sich der Küssnachter Bürger an der Urne 
für eine Fortsetzung ausgesprochen. Diesen Finanziellen Brocken gilt 
es zu stemmen und in Schwyz für Küssnacht zu vertreten. 

STEFAN CHRISTEN (39)

Wohnort: Küssnacht am Rigi
Beruf: Unternehmer
Zivilstand: Verheiratet, 2 Kinder
Hobbys: Eishockey
Politische Laufbahn / Engagements: 
 » Seit 2016: Kantonsrat FDP. Die Liberalen
 » Seit 2016: Kant. Delegierter der FDP Küssnacht
 » Seit 2017: Präsident HEV Küssnacht am Rigi
 » Mitglied Meisterzunft Küssnacht am Rigi

Warum kandidiere ich für den Schwyzer Kantonsrat? 
Gerne würde ich das Küssnachter Stimmvolk eine weitere Legislatur 
in Schwyz vertreten. Es ist wichtig das Leute aus dem Gewerbe sich 
aktiv an der Politik beteiligen. Eine Zeitgemässe Infrastruktur sowie 
gute Ausbildungsmöglichkeiten werden auch im Kanton Schwyz im-
mer wichtiger.

Wo sehe ich im Kanton Schwyz Handlungsbedarf? 
Aus meiner Sicht macht der Kanton Schwyz vieles richtig. Handlungs-
bedarf sehe ich in erster Linie bei der Infrastruktur. Gerne würde ich 
mehr KMU‘s in unserem Kanton ansiedeln und den Schwyzern die 
Möglichkeit geben das Geld in unserem Kanton zu verdienen. Leider 
haben wir diverse Verkehrsprobleme die seit Jahren bestehen und 
jetzt endlich angepackt werden müssen!

Welche «Küssnachter» Anliegen gilt es zu forcieren? 
Für Küssnacht wird neben dem oben erwähnten Verkehrsproblem 
Fänn (Autobahnausfahrt) vor allem die SUK 2 in nächster Zeit zum 
Thema. Nach der SUK 1 hat sich der Küssnachter Bürger an der Urne 
für eine Fortsetzung ausgesprochen. Diesen Finanziellen Brocken gilt 
es zu stemmen und in Schwyz für Küssnacht zu vertreten. 

STEFAN CHRISTEN (39)

Wohnort: Küssnacht am Rigi
Beruf: Unternehmer
Zivilstand: Verheiratet, 2 Kinder
Hobbys: Eishockey
Politische Laufbahn / Engagements: 
 » Seit 2016: Kantonsrat FDP. Die Liberalen
 » Seit 2016: Kant. Delegierter der FDP Küssnacht
 » Seit 2017: Präsident HEV Küssnacht am Rigi
 » Mitglied Meisterzunft Küssnacht am Rigi

Warum kandidiere ich für den Schwyzer Kantonsrat? 
Gerne würde ich das Küssnachter Stimmvolk eine weitere Legislatur 
in Schwyz vertreten. Es ist wichtig das Leute aus dem Gewerbe sich 
aktiv an der Politik beteiligen. Eine Zeitgemässe Infrastruktur sowie 
gute Ausbildungsmöglichkeiten werden auch im Kanton Schwyz im-
mer wichtiger.

Wo sehe ich im Kanton Schwyz Handlungsbedarf? 
Aus meiner Sicht macht der Kanton Schwyz vieles richtig. Handlungs-
bedarf sehe ich in erster Linie bei der Infrastruktur. Gerne würde ich 
mehr KMU‘s in unserem Kanton ansiedeln und den Schwyzern die 
Möglichkeit geben das Geld in unserem Kanton zu verdienen. Leider 
haben wir diverse Verkehrsprobleme die seit Jahren bestehen und 
jetzt endlich angepackt werden müssen!

Welche «Küssnachter» Anliegen gilt es zu forcieren? 
Für Küssnacht wird neben dem oben erwähnten Verkehrsproblem 
Fänn (Autobahnausfahrt) vor allem die SUK 2 in nächster Zeit zum 
Thema. Nach der SUK 1 hat sich der Küssnachter Bürger an der Urne 
für eine Fortsetzung ausgesprochen. Diesen Finanziellen Brocken gilt 
es zu stemmen und in Schwyz für Küssnacht zu vertreten. 

STEFAN CHRISTEN (39)

Wohnort: Küssnacht am Rigi
Beruf: Unternehmer
Zivilstand: Verheiratet, 2 Kinder
Hobbys: Eishockey
Politische Laufbahn / Engagements: 
 » Seit 2016: Kantonsrat FDP. Die Liberalen
 » Seit 2016: Kant. Delegierter der FDP Küssnacht
 » Seit 2017: Präsident HEV Küssnacht am Rigi
 » Mitglied Meisterzunft Küssnacht am Rigi

Warum kandidiere ich für den Schwyzer Kantonsrat? 
Gerne würde ich das Küssnachter Stimmvolk eine weitere Legislatur 
in Schwyz vertreten. Es ist wichtig das Leute aus dem Gewerbe sich 
aktiv an der Politik beteiligen. Eine Zeitgemässe Infrastruktur sowie 
gute Ausbildungsmöglichkeiten werden auch im Kanton Schwyz im-
mer wichtiger.

Wo sehe ich im Kanton Schwyz Handlungsbedarf? 
Aus meiner Sicht macht der Kanton Schwyz vieles richtig. Handlungs-
bedarf sehe ich in erster Linie bei der Infrastruktur. Gerne würde ich 
mehr KMU‘s in unserem Kanton ansiedeln und den Schwyzern die 
Möglichkeit geben das Geld in unserem Kanton zu verdienen. Leider 
haben wir diverse Verkehrsprobleme die seit Jahren bestehen und 
jetzt endlich angepackt werden müssen!

Welche «Küssnachter» Anliegen gilt es zu forcieren? 
Für Küssnacht wird neben dem oben erwähnten Verkehrsproblem 
Fänn (Autobahnausfahrt) vor allem die SUK 2 in nächster Zeit zum 
Thema. Nach der SUK 1 hat sich der Küssnachter Bürger an der Urne 
für eine Fortsetzung ausgesprochen. Diesen Finanziellen Brocken gilt 
es zu stemmen und in Schwyz für Küssnacht zu vertreten. 

STEFAN CHRISTEN (39)

Wohnort: Küssnacht am Rigi
Beruf: Unternehmer
Zivilstand: Verheiratet, 2 Kinder
Hobbys: Eishockey
Politische Laufbahn / Engagements: 
 » Seit 2016: Kantonsrat FDP. Die Liberalen
 » Seit 2016: Kant. Delegierter der FDP Küssnacht
 » Seit 2017: Präsident HEV Küssnacht am Rigi
 » Mitglied Meisterzunft Küssnacht am Rigi

Warum kandidiere ich für den Schwyzer Kantonsrat? 
Gerne würde ich das Küssnachter Stimmvolk eine weitere Legislatur 
in Schwyz vertreten. Es ist wichtig das Leute aus dem Gewerbe sich 
aktiv an der Politik beteiligen. Eine Zeitgemässe Infrastruktur sowie 
gute Ausbildungsmöglichkeiten werden auch im Kanton Schwyz im-
mer wichtiger.

Wo sehe ich im Kanton Schwyz Handlungsbedarf? 
Aus meiner Sicht macht der Kanton Schwyz vieles richtig. Handlungs-
bedarf sehe ich in erster Linie bei der Infrastruktur. Gerne würde ich 
mehr KMU‘s in unserem Kanton ansiedeln und den Schwyzern die 
Möglichkeit geben das Geld in unserem Kanton zu verdienen. Leider 
haben wir diverse Verkehrsprobleme die seit Jahren bestehen und 
jetzt endlich angepackt werden müssen!

Welche «Küssnachter» Anliegen gilt es zu forcieren? 
Für Küssnacht wird neben dem oben erwähnten Verkehrsproblem 
Fänn (Autobahnausfahrt) vor allem die SUK 2 in nächster Zeit zum 
Thema. Nach der SUK 1 hat sich der Küssnachter Bürger an der Urne 
für eine Fortsetzung ausgesprochen. Diesen Finanziellen Brocken gilt 
es zu stemmen und in Schwyz für Küssnacht zu vertreten. 

fdp-kuessnacht.ch

Liebe Küssnachterinnen
Liebe Küssnachter

To dolorectem volecus dolore nobiti accabo. Occus eum aliquodio to te nis dolum ex ea volorem 
pelloris everum lam simodio nsequi rectus, suntemp oreptae labor alicia volorpos remodia serum 
ut magnis esto et re volo enientior soloreptaque lab ius exerspit, tem sanistius qui temossinis au-
tem nonsequat harchilici cusdam, aut moles am nullore ssequam dit unt eatur, enimole ndescias 
sape conseque pre cum, cusandandae ipsam voluptaquam, iminias inverumqui tem re vendit ullam 
imenihil et hario cusamusdanda nonse escillu ptatur, aut endest ullia volupta aliquam exeriatur? 
Obit, con pro blamusaped qui venditatur audi doluptat.

Omnisci istrumquos dolorepudae. Ribero omni non consequi te omnimol upidescimust volupti bus-
ande occulla tiisti as molore nemposam que rem voloratiae idest, quos pliqui aut odit venis eriam 
fugit aspellu ptiatur assum aut et magni ut voluptatur ra plabo. La esed et occum faccaes totatis 
susam, inusaer itasper iorporro minverchit explibus as et rescid quis et quuntur? Unt alignat.

Ihre Petra Gössi


